

Tourenbericht
Schneeschuwwanderung Sörenberg
Freitag, 4. März 2022



Gerda, Verena, Roland und Heinz treffen sich vor 8 Uhr am Bahnhof. Nach ca. 2 Stunden Zug/ Busfahrt besteigen wir in Sörenberg/Post die Seilbahnkabine auf die Rossweid. Wir wählen den Weg, der uns zum Salwydeli und runter zur Talstation des Rischli-Skilifts führt.

Strahlendes Wetter umfängt uns, der Schnee liegt an diesem Schattengang geschlossen und teils üppig, es ist recht kalt. Wir gehen gemütlich durch die abwechslungsreiche Hügellandschaft und geniessen in vollen Zügen die Sicht in die nahen Berge. Bei einem sonnigen Holzschopf nehmen wir unser Mittagessen ein. Weiter geht es bergab, und unten angekommen sehen wir den vor unseren Augen abfahrenden Bus. Das ist nicht weiter schlimm, können wir doch so noch ruhig etwas trinken vor unserer Heimfahrt.

Der Sörenberg ist immer eine Reise wert, und – obwohl etwas weit – war es eine gute Wahl wegen dem vielerorts knappen Schnee.

Heinz Graf

